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Sehr geehrte Frau 
Stadträtin 
Elke Kahr  
Rathaus 
8011 Graz 

 
 

Graz, am 12.12.2017 
 
 

Betreff: Elternhaltestellen vor Grazer Schulen 
                 Fragestunde 
 
 

Sehr geehrter Frau Stadträtin! 
 

 
Der Leiter des Kuratoriums für Verkehrssicherheit hat unlängst eine Problematik 
thematisiert, die vor allem die Stadt Graz massiv betrifft. Um die Sicherheit ihrer Kinder zu 
gewährleisten, setzen Eltern eben diese sehr häufig unmittelbar vor Grazer Schulen ab, um 
zu verhindern, dass am Weg in das Schulgebäude Straßen überquert werden müssen. 
Zumeist handelt es sich bei den gewählten Haltepunkten aber um 
Hauptverkehrsverbindungen. Staubildungen sind in weiterer Folge unvermeidbar. Gerade 
dieses Verkehrschaos führt aber nach Beurteilung von Experten zu weiteren Risiken für die 
Schüler. Eine Alternative wären sogenannte Elternhaltestellen, die sich zwar in weiterer 
Entfernung befinden könnten, bei der die Schulkinder aber keine Straße mehr queren 
müssten. 
 
Daher ergeht an Sie, sehr geehrte Frau Stadträtin, namens des Freiheitlichen 
Gemeinderatsklubs nachstehende 
 

 
Anfrage 

gem. § 16a der GO des Gemeinderates 
der Landeshauptstadt Graz: 

 
 
Sind Sie bereit, diesen Überlegungen nahe zu treten und für die im Grazer Stadtgebiet 
gelegenen Schulen Standorte für derartige Elternhaltestellen prüfen zu lassen?  


